## Boletín Informativo del ICLC



ICLC: Un lugar para aprender español.

El ICLC es una institución dedicada al aprendizaje del español como segunda lengua. El campus está localizado en un área rural de Costa Rica: Carrillos de Poás, Alajuela, la segunda ciudad en extensión del país.



La infraestructura del ICLC se encuentra dentro de un ambiente donde se ha aprovechado la topografía, para ubicar de manera sostenible y en armonía

con la naturaleza, los espacios destinados a salas de clase. Los participantes se ven beneficiados de la riqueza natural de la zona, la cual se aprovecha para diversas experiencias educativas en el aprendizaje del español.



El programa de lengua del ICLC está orientado para que el estudiante desarrolle la competencia comunicativa, de acuerdo con el nivel de habilidad oral. EL ICLC sigue estándares internacionales de evaluación y toma en cuenta métodos y enfoques comunicativos que ayudan al estudiante a adquirir la lengua en un ambiente de inmersión lingüística y cultural.

Los profesores están altamente capacitados y cuentan con grados académicos de universidades costarricenses. Además de poseer una amplia experiencia, aplican los enfoques y estrategias adecuadas para el aprendizaje de la lengua.



Uno de los aspectos más enriquecedores del programa del ICLC es el sistema de alojamiento que brinda. Se han seleccionado, muy cuidadosamente, <u>familias</u> anfitrionas que hacen sentir a los estudiantes parte de su hogar, y su interacción es fundamental para el proceso de aprendizaje de la lengua y la cultura.

El ICLC es una excelente alternativa para aprender la cultura, la lengua y disfrutar de las bellezas naturales de Costa Rica.

> ICLC en Alajuela, Costa Rica www.iclc.ws

